

Un bol de riz au profit d'Enfance partenariat Vietnam



Les enfants avec la présidente de l'association, Florence Cavalier.

Jeudi midi, l'opération bol de riz, renouvelée chaque année à l'école Sainte-Thérèse, a rencontré son succès habituel. L'objectif est de soutenir les projets de l'association EPVN, Enfance partenariat Vietnam. Une association humanitaire venant en aide aux enfants des orphelinats et des familles pauvres du Vietnam. La directrice, Kristell Chwieducik, a précisé l'intérêt de la participation de la présidente, Florence Cavalier, pour présenter aux élèves de moyenne et grande section, « **les conditions de scolarité des enfants et leur vie au quotidien. Une opération bol de riz qui prend tout son sens avec la pré-**

sentation des différentes sortes de cet aliment de base ».

L'association regroupe des parents adoptifs qui veulent garder un lien avec le pays d'origine et un suivi des projets financés par EPVN : constructions d'école, rénovations électriques, améliorations des orphelinats, travaux routiers, etc. L'association recherche des partenaires souhaitant s'engager dans des projets concrets.

EPVN : 24, rue Saint-Honoré, 78000 Versailles. Tél. 06 79 56 75 48 (www.epvn.org).